



Vera Court Neighborhood Center

2024 Paquete de inscripción para

Campamento de Verano - Primaria

¡Estamos emocionados de que su hijo participe en el campamento de verano de Vera Court Neighborhood Center! Hemos buscado brindar una experiencia divertida, educativa y valiosa para todos los jóvenes que asistirán.

Nuestro campamento de primaria se lleva a cabo de **lunes a viernes de 9:00 am a 4:00 pm** del martes 17 de junio al 9 de agosto. ¡No hay campamento el 19 de junio ni el 4 de julio de 2024!

Organizaremos una orientación de campamento de verano en persona y una jornada de puertas abiertas para familias el **jueves, 13 de junio de 6:00 pm a 7:00 pm**. Aunque no es obligatorio asistir, esta orientación es útil para comprender los horarios, las rutinas y las expectativas de nuestro campamento de verano.

Si su hijo asiste a la escuela de verano, puede unirse con nosotros los lunes, martes, jueves y viernes una vez que termine la escuela de verano. Los estudiantes en la escuela de verano no podrán asistir los miércoles.

No dude en ponerse en contacto con nosotros si tiene preguntas, inquietudes e ideas.

Toda la documentación debe ser entregada a más tardar el 13 de junio.

¡Todo el papeleo debe completarse y entregarse antes de que se le permita a un niño asistir al campamento! **El papeleo entregado después del 13 de junio puede resultar en que su hijo sea colocado en la lista de espera.**

El campamento de verano de primaria solo está disponible para estudiantes mayores de 7 años. Debido a los requisitos de licencia de la ciudad, solo podemos aceptar tres (3) niños de 6 años a la vez. Si su hijo tiene 6 años, es posible que lo coloquen en una lista de espera.

Tenga en cuenta que todos los costos del campamento son pagados por Vera Court Neighborhood Center y el campamento es totalmente gratuito para todos los participantes. No se requiere prueba de ingresos.

Fechas del campamento de verano:

17 de junio - 9 de agosto

9:00 am - 4:00 pm

¡NO HAY CAMPAMENTO EL MIÉRCOLES 19 DE JUNIO NI EL JUEVES 4 DE JULIO!

Nombre del estudiante: _____

Prioridades de inscripción

Vera Court Neighborhood Center (VCNC) seleccionará un número limitado de participantes según las siguientes prioridades:

- **Participantes habituales del programa VCNC con comportamiento positivo y registros de asistencia en los programas VCNC.**
- **Niños que completaron con éxito el campamento de verano de 2023 que NO participaron en actividades extracurriculares en el año escolar 2023-2024.**
- **Residentes del Vecindario de Vera Court que no participan regularmente en el programa.**
- **Residentes del Distrito Escolar Metropolitano de Madison durante todo el año.**
- **Residentes de otros distritos escolares/residentes solo de verano de Vera Court**

Solicitantes actuales de 6 años: Vera Court Neighborhood Center solo puede aceptar tres participantes de 6 años debido a las regulaciones del estado de Wisconsin. Se anima a los niños de 6 años a presentar su solicitud, pero es posible que se los coloque en una lista de espera.

Estudiantes actuales de 5.º grado: los estudiantes de 5.º grado (que ingresan a 6.º grado) participarán en el campamento de la escuela intermedia; solicite una solicitud para el campamento de la escuela intermedia si desea inscribirse.

Participantes de la escuela de verano: Se anima a los estudiantes registrados para la escuela de verano a solicitar el campamento de verano de Vera Court. El centro no proporciona transporte hacia o desde la escuela de verano. Su hijo podría asistir al campamento después de la escuela de verano de 12:30 a 4:00 los lunes, martes, jueves y viernes (el campamento no estaría disponible los miércoles).

He leído las siguientes prioridades y acepto la política de solicitud del Campamento de Verano 2024 de Vera Court Neighborhood Center.

Firma del Padre / Tutor: _____

Para ser considerado para el campamento, esta solicitud debe entregarse a más tardar el viernes 31 de mayo.

Formulario de inscripción

Todos los datos en las páginas siguientes deben completarse para admitir a un niño en el campamento.

Nombre del participante: _____ Edad: _____

Fecha de nacimiento: _____ Género: _____

Nombre(s) del/de los Padre(s)/Tutor(es):

Dirección de domicilio:

Número de teléfono (indique celular o casa): _____

Escuela (en otoño de 2024): _____

Grado (en otoño de 2024): _____

Talla de camiseta del niño: _____

Alergias/Restricciones dietéticas u otra información de salud importante:

Médico o Clínica del Niño:

Empleador del Padre/tutor:

Teléfono del empleador/lugar de trabajo: _____

Dirección del empleador: _____

Persona a notificar en caso de emergencia cuando no se puede contactar al padre(s)/tutor(es)
(incluya relación con el niño):

Número(s) de teléfono de contacto de emergencia:

Dirección de contacto de emergencia:

Autorización de Vera Court Neighborhood Center

Yo doy permiso a mi hijo/a _____, para participar en todas las actividades del programa en el Centro Vecinal de Vera Court. En caso de que no desee que mi hijo/a participe en las actividades, entiendo que debo comunicarme con un miembro del personal. También entiendo que si mi hijo/a no obedece las reglas del Centro Vecinal de Vera Court, se le puede pedir que no participe en las actividades.

Además, en caso de una emergencia y no pueda ser contactado/a, autorizo a llamar a mi médico. Si él/ella no puede ser contactado/a, doy mi consentimiento para que mi hijo/a reciba tratamiento médico o atención. Entiendo que el personal hará todo lo posible por contactarme primero.

(Firma del padre/tutor)

(Fecha)

Para garantizar la mejor programación posible, le pedimos que indique qué semanas y/o días faltará su estudiante al campamento de verano este año. Por favor, indique también la razón por la que faltará al campamento de verano, ya que nuestra lista de espera tiende a ser larga y queremos ofrecer oportunidades a todos los jóvenes interesados en el campamento.

Semana una: 17 de junio - 21 de junio

Semana dos: 24 de junio - 28 de junio

Semana tres: 1 de julio - 5 de julio

Semana cuatro: 8 de julio - 12 de julio

Semana cinco: 15 de julio - 19 de julio

Semana seis: 22 de julio - 26 de julio

Semana siete: 29 de julio - 2 de agosto

Semana ocho: 5 de agosto - 9 de agosto

Contrato de las Reglas de Vera Court Neighborhood Center

Reglas de Vera Court Neighborhood Center

1. Diviértete y disfruta.
2. Se seguro y responsable
3. Respetar al personal, a los participantes, al centro y a los lugares que visitamos.
4. Abstenerse de correr, pelear y arrojar objetos mientras estás en el centro.
5. Abstenerse de usar lenguaje ruidoso, vulgar y abusivo.
6. No hay humillaciones ni intimidaciones (como bullying) en nuestro centro.
7. No alcohol/drogas en el centro.
8. Siga todos los protocolos de salud y seguridad.
9. El centro comunitario es una zona libre de pandillas. No se permite parafernalia de pandillas.
10. Por favor, trabajen juntos para hacer del centro un lugar mejor.

¿Qué sucede cuando se rompe una regla?

1. La primera advertencia escrita es dada por el personal. Si el comportamiento negativo continúa:
2. El personal da una segunda advertencia por escrito. Si el comportamiento negativo continúa:
3. El participante recibe su tercera advertencia y es eliminado de la programación para el día en que se realiza una llamada telefónica al padre / tutor. Si el padre / tutor no está disponible, intentaremos contactar al contacto de emergencia. Si no podemos comunicarnos con un adulto, se enviará una carta con el niño explicando que el niño será suspendido para el día siguiente.

Si su hijo/a recibe repetidamente tres advertencias por día en varias ocasiones diferentes, se organizará una reunión entre el centro, el padre y el niño para discutir un plan para el niño.

Pelear/Alteraciones físicas

1. Todos los participantes involucrados serán suspendidos automáticamente por una semana desde la fecha del incidente. **Las peleas en broma/jugar a las peleas se tratarán de la misma manera que cualquier otro altercado físico.**
2. Si hay una segunda ocurrencia: Los participantes involucrados en un segundo altercado serán retirados del programa durante una semana.
3. Si ocurre una tercera vez, el niño será retirado del programa por el resto del semestre.

Participante del campamento de verano

Entiendo las reglas de Vera Court Neighborhood Center. Estoy de acuerdo en seguir las reglas. Aceptaré las consecuencias si rompo las reglas.

Firma de estudiante

Fecha

Padre o tutor

Mi hijo/hija y yo hemos revisado las reglas. Yo entiendo las reglas.

Firma del padre/tutor

Fecha

Entrada y Salida del Campamento

La seguridad es nuestra principal preocupación cuando su hijo está bajo nuestro cuidado; queremos minimizar cualquier posibilidad de daño o amenaza potencial. Es vital que su hijo siga las instrucciones y se mantenga con el personal. Si los estudiantes salen del programa sin notificar al personal, resultará en una suspensión automática de 1 día. Si la falta ocurre nuevamente, será una suspensión de 2 días y habrá una conferencia obligatoria con los padres y el personal antes de que se permita que el niño regrese al programa. Si el comportamiento continúa tres veces, su hijo será retirado de la programación de verano.

Primera falta: suspensión de 1 día (llamada a casa)

Segunda falta: suspensión de 2 días (conferencia obligatoria con los padres)

Tercera falta: Retiró del programa de verano

Además, si su hijo está inscrito en el campamento, queremos que esté aquí y participe activamente en las actividades. Si su hijo tiene que salir temprano continuamente o elige no participar en el programa, se llevará a cabo una reunión con los padres y los estudiantes. Si el problema no se resuelve, entonces el niño será retirado del programa.

Uso de Teléfonos/Celulares

No se permitirá el uso de teléfonos celulares durante todo el programa de verano. Los padres necesitarán comunicarse primero con el centro si necesita ponerse en contacto con su hijo. Pedimos a los padres que se pongan en contacto con el centro con anticipación si su hijo tiene una cita o necesita ser liberado temprano del programa. Queremos evitar que los estudiantes tengan que llamar a los padres durante el tiempo del programa. Si los estudiantes están usando un teléfono celular, recibirán una advertencia y se les pedirá que lo entreguen al personal hasta el final del día. La negativa resultará en una suspensión automática de 1 día.

Política de Nutrición

Vera Court proporciona un desayuno, almuerzo y merienda saludables todos los días para todos los participantes del campamento. Los campistas pueden traer almuerzo de casa durante el campamento de verano. Tenemos horarios designados para todas las comidas de los campistas y no se comerá ni se servirá comida fuera de los horarios de comida programados.

Aparte de un almuerzo empacado, no se permite ninguna otra comida externa en Vera Court durante el campamento de verano.

Firma del padre/tutor:

INSTRUCCIONES DE RECOGIDA/DESPEDIDA

Por favor, circule si su hijo caminará a casa al final del campamento o será recogido. Si su hijo será recogido, asegúrese de que lo recojan a las 4:00 pm, ya que no tendremos personal disponible después de las 4:00 pm para supervisar a su hijo(s). Si un padre/tutor llega continuamente tarde para recoger a su(s) hijo(s), será retirado del campamento de verano.

Caminará a casa

Será recogido

Adultos autorizados para recoger:

Instrucciones especiales: (como hermanos o amigos con los que debe caminar, etc.):

Firma del padre/tutor

Fecha

Inscripción/Ausencias Injustificadas

El campamento de verano del Centro Vecinal Vera Court es un campamento inscrito con una larga lista de espera. Con el fin de hacer el campamento justo para todos los que han solicitado, pedimos que los campistas no tengan más de **CUATRO (4) ausencias injustificadas durante las 8 semanas del campamento de verano en persona (del 17 de junio al 11 de agosto)**.

Los estudiantes pueden faltar al campamento por ausencias prolongadas **justificadas** sin poner en peligro su lugar en el campamento. Las ausencias justificadas incluyen vacaciones familiares, programas deportivos y otros campamentos de verano a corto plazo, enfermedad y preocupaciones de salud, etc. **Pedimos que los padres y/o jóvenes se comuniquen sobre todas las ausencias al personal antes de la ausencia.**

Si su hijo ha alcanzado **DOS ausencias injustificadas**, recibirá una llamada telefónica en casa para informarle que se le permite faltar a **DOS (2) días** más de campamento antes de que esté en peligro de perder su lugar en el campamento ante uno de los estudiantes en nuestra lista de espera.

He leído y comprendido la política de ausencias injustificadas:

Firma del padre/tutor

Fecha

Formulario de publicación de foto/video/obra

Por la presente, doy permiso a Vera Court Neighborhood Center y cualquiera de sus socios para usar la fotografías, videos y obras de arte de mi hijo/a. Vera Court Neighborhood Center y sus socios utilizarán dicho material en Internet o en otras publicaciones impresas oficiales creadas o afiliadas con Vera Court Neighborhood Center sin consideración adicional. Por lo tanto, acepto indemnizar y eximir de responsabilidad de cualquier reclamo lo siguiente: el personal de Vera Court Neighborhood Center, socios, la Junta Directiva y sus voluntarios.

Firma del padre/tutor

Fecha

Marque la casilla si opta por no la publicación de fotos, videos o obras de arte de tu hijo/a

Nombre del estudiante:

Autorización para Administrar Protector Solar y Repelente de Insectos (opcional)

Doy mi permiso al personal de Vera Court Neighborhood Center para aplicar/suministrar **protector solar** a mi hijo/a durante el horario del programa.

Firma del padre/tutor

Fecha

Doy mi permiso al personal de Vera Court Neighborhood Center para aplicar/suministrar **repelente de insectos** a mi hijo/a durante el horario del programa.

Firma del padre/tutor

Fecha

Política de llamadas telefónicas

Los participantes pueden usar el teléfono **al comienzo del programa y al final del programa**. Las llamadas telefónicas adicionales interrumpen la programación y dificultan que los jóvenes y el personal participen y completen las tareas.

Las llamadas telefónicas en cualquier otro momento del día serán realizadas por el personal y solo en caso de enfermedad, lesión, comportamiento u otra circunstancia extrema. Los padres/tutores pueden dejar mensajes con nuestro personal administrativo para sus hijos durante el horario del programa.

Uso de teléfonos celulares: Si los participantes eligen traer sus teléfonos celulares a Vera Court, son los únicos responsables de ellos. Como centro, esperamos que los participantes ejerzan respeto hacia el personal y otros participantes cuando usen sus teléfonos y que no los usen durante las horas de actividad y cuando estemos fuera del sitio. Si los teléfonos celulares interfieren con la programación o se vuelven una distracción, el personal los guardará por el resto del día.

Firma del padre/tutor

Fecha

Nombre del estudiante: _____

DEMOGRAFÍA DEL APOYO VECINAL

Descargo de responsabilidad: Pedimos disculpas si alguna pregunta resulta ofensiva o parece invasiva. Los programas locales y federales de Subvención en Bloque para el Desarrollo Comunitario requieren la información en esta sección y su informe es obligatorio para la continuación del financiamiento del Centro Vecinal Vera Court.

¿Cuántas personas en su familia tienen alguna discapacidad? _____

¿Este hogar está encabezado por una mujer? _____ Sí _____ No

Por favor describa su raza/etnia. (La siguiente pregunta le preguntará acerca de su herencia hispana/latina)

- Blanco/Caucásico
- Negro/Afroamericano
- Asiático
- Indígena Americano/Nativo de Alaska
- Nativo de Hawái/Otros Isleños del Pacífico
- Negro/Afroamericano y Blanco/Caucásico
- Asiático y Blanco/Caucásico
- Indígena Americano/Nativo de Alaska y Blanco/Caucásico
- Indígena Americano/Nativo de Alaska y Negro/Afroamericano
- Otro (Por favor especifique) _____

Por favor elija uno:

También soy hispano/latino _____

Solo soy hispano/latino _____

No soy hispano/latino _____

Por favor, vaya a la columna que indica el número de personas que viven en su familia y encierre en círculo el rango de ingresos que describe el ingreso combinado de todos en su familia.

Familia de 1 persona	Familia de 2 personas	Familia de 3 personas	Familia de 4 personas
Más de \$55,950	Más de \$63,950	Más de \$71,950	Más de \$79,900
\$36,100 a \$55,950	\$41,250 a \$63,950	\$46,400 a \$71,950	\$51,550 a \$79,900
\$21,700 a \$36,100	\$24,800 a \$41,250	\$27,900 a \$46,400	\$30,950 a \$51,550
Menos de \$21,700	Menos de \$24,800	Menos de \$27,900	Menos de \$30,950
Familia de 5 personas	Familia de 6 personas	Familia de 7 personas	Familia de 8 personas
Más de \$86,300	Más de \$92,700	Más de \$99,100	Más de \$105,500
\$55,700 a \$86,300	\$59,800 a \$92,700	\$63,950 a \$99,100	\$68,050 a \$105,500
\$33,450 a \$55,700	\$35,950 a \$59,800	\$40,120 a \$63,950	\$44,660 to \$68,050
Menos de \$33,450	Menos de \$35,950	Menos de \$40,120	Menos de \$44,660

